
 

          令和６年度 西端公民館運営審議会 会議録 

１ 日時 

  令和６年４月２３日（火）午後７時００分～午後７時４０分 

２ 場所 

  西端公民館 ホール 

３ 出席者等 

 (1) 出席者 鳥居牧夫、新美達夫、大川隆盛、杉浦仁子、内藤みどり、小笠原さくら、 

       加藤靖祝、神谷智美、堤幸喜、磯貝有衣莉、石原竹春、神谷晃 

       計１２名 

 (2) 欠席者 鳥居靖彦、杉浦徳夫  計２名 

 (3) 事務局 生涯学習課長 鈴木善三 

       西端公民館 館長 足立 淳、主事 石河真紀子 

４ 傍聴者 

  なし 

５ 議題 

  令和６年度西端公民館事業計画（案）について 

６ 議事の要旨 

 (1) 委員の委嘱について（辞令交付） 

   事務局より委員の委嘱について説明し辞令を交付した。 

 (2) 会長あいさつ及び委員の自己紹介 

   名簿の上位順に自己紹介をした。 

 (3) 副会長の指名 

   会長が西端中学校長の石原竹春委員を指名した。 

 (4) 議題 

   令和６年度西端公民館事業計画（案）について 

   事務局より会議資料に基づき、年間事業計画（案）について説明をした。 

   審議後、了承された。 

７ その他 

  委員報酬について事務局より説明をした。 

＜主な意見・質疑＞ 

 【Ａ委員】 高齢者教室の参加資格はあるのか。 

 【事務局】 ６５歳あたりから参加できる。 



 

 【Ｂ委員】 年末パトロールは誰がやるのか。 

 【Ｃ委員】 青少年育成推進委員で行う。 

 【会 長】 パトロールはそれぞれの団体で実施している。現在は１５団体ある。 

 【Ｄ委員】 スポーツ推進員はどのような行事に関わるのか。 

 【事務局】 主に公民館まつり、高齢者教室、スポーツ大会に関係する。 

 【Ａ委員】 長縄跳び大会が参加者が減っていると聞いたが。 

 【事務局】 コロナ前が２６チームで昨年度が１８チームだった。１０人集めるのが難

しいと思われる。今後は老若男女が少人数でも参加できるニュースポーツ

を検討する。 

 午後７時４０分閉会 


